



Der Landratspark

war an zwei Wochentagen nachmittags fest in Kinderhand. Seit 11. Juli hatte der Bad Segeberger Verein „Menschen in Bewegung“ jeweils an zwei aufeinander folgenden Tagen sein „Sommerspektakel“ ausgerichtet. Jeweils rund zwei Dutzend noch nicht schulpflichtige Kleinkinder nahmen in Begleitung von Müttern das Angebot zur spielerischen Bewegung wahr. Der vor sechs Jahren gegründete Verein „Menschen in Bewegung“ mit seinen rund 200 Mitgliedern präsentierte auch sein Programm. Dazu erklärte die Vorsitzende Maud Zimmermann aus der Stormarner Gemeinde Rehhorst den pädagogischen Ansatz der Arbeit mit einem Pool von acht geschulten Übungsleitern mit Spezialausbil-

dung in Psychomotorik: „Die Sportgruppen sollen Kindern in einem geschützten Raum die Möglichkeit bieten, Grenzerfahrungen ohne Leistungsdruck zu erleben.“ Genutzt werden dazu Sporthallen in Bad Seeberg. Im Sommer fand das Sommerspektakel des Vereins nun zum dritten Mal im Park statt. „Wir wollen den Kindern in ihrem Bewegungsdrang keine so lange Ferienpause zumuten und weichen deshalb ins Freie aus“, erklärte Maud Zimmermann. Dankbar ist sie dabei für die Unterstützung durch die Kreisverwaltung, ebenso für die Förderung des Vereins durch die Dräger- & Hanse-Krankenkasse in Lübeck sowie die Raiffeisenbank Leezen. Erreichbar ist der Verein über die Vorsitzende (☎ 04553/ 996780, Fax 996781) und per E-Mail unter info@menschen-in-bewegung.de.

Nordexpress 2 August 2006

Auflage 86.500